

J'ai choisi de croire en Dieu

Josué BERTIDE

Il n'y a pas très longtemps, alors que je contemplais le ciel étoilé de la fenêtre de mon appartement, mon regard fut attiré par cette brillante étoile Cirrus qui fait partie de la constellation du « grand chien ». Plusieurs questions me vinrent à l'esprit : ai-je autant d'importance que cette étoile ? Connais-tu ta mère, celle qui t'a mis au monde ? Ces interrogations suscitérent une grande tristesse en mon for intérieur.

Issu d'une famille de 8 enfants, ma mère nous a quittés alors que je n'avais que 2 ans laissant un immense vide dans ma vie. Devenu grand, je me suis marié et j'ai pu ressentir à travers l'amour qui unit ma famille l'attachement que pourrait avoir un enfant pour sa mère. Malgré tout je suis un homme comblé car même si je n'ai jamais connu la tendresse d'une mère (celle qui nous guide, nous console, nous raconte une histoire, veille sur nous lors des maladies infantiles), j'ai l'opportunité de connaître ce Père merveilleux, créateur de l'univers. Ce Dieu qui chemine chaque jour avec moi. J'ai compris que je n'étais pas le fruit du hasard et que j'avais de l'importance comme cette étoile.

C'est primordial de savoir que je suis une créature de Dieu

Aujourd'hui, alors que l'évidence d'un Père créateur s'est imposée à moi, je mesure mieux les implications gigantesques d'une telle découverte. Permettez-moi d'en témoigner simplement en m'appuyant sur quelques extraits du livre de la Genèse. « Dieu dit et cela fut ainsi ». Cela ne peut s'expliquer ! Il s'agit de croire tout simplement. En effet, si Dieu est Dieu, il est capable de faire surgir sa création par une simple expression de sa volonté.

C'est une phrase que je qualifierais d'extraordinaire car elle nous dit que la terre est le fruit d'une décision voire d'un acte délibéré

Nous ne sommes pas le fruit du hasard. Notre existence émane d'un projet dont l'intelligence et la puissance sont infinies. Du coup, ma vie prend un sens nouveau. L'histoire a un sens ! Nous sommes là où nous aurions pu ne pas être. Toutes les significations, les idéaux ainsi que les buts que l'on peut associer à l'existence ne sont qu'illusions.

Le hasard n'est pas mon père ou cette « mère » que je ne connais pas. Ma vie a un sens car c'est Dieu qui est à l'origine de la vie.

Il existe un projet pour la terre ! Cette certitude a été pour moi le point d'ancrage d'une vie nouvelle, dans laquelle cherche à mieux connaître mon créateur. Son projet pour moi est devenu mon objectif de vie. Je suis très heureux, voulez vous savoir pourquoi ? En me créant « Dieu vit que cela était bon » une déclaration qui empreint mon être de joie.

Dieu est bon, ce qu'il fait est bon, et il ne peut faire autre chose que le bien et le beau, le vrai, le juste.

Nous sommes sans cesse envahis d'images différentes de Dieu ou des dieux. Il était nécessaire que notre Seigneur affirme dès l'origine qu'il n'est que bonté.

Vous imaginez un Dieu créateur tout puissant qui serait capable du pire ! Un Dieu à l'image des divinités égyptiennes, grecques, hindoues ! Que sais-je encore un Dieu portant en lui à la fois tout l'amour et toute la haine du monde, la vérité, le mensonge, la beauté et la laideur, la vertu et la vie.

Une relation avec Dieu est très importante

Pourquoi ?

Avoir découvert ce bon Père, comme j'aime l'appeler, c'est avoir confiance en sa bonté. Savoir qu'il ne m'abandonnera jamais, qu'il me guidera pas à pas sur le chemin du bien, du beau, du vrai. Je suis conscient que c'est pour cette raison que j'ai été créé et que la voie qui en résulte est celle du bonheur. Je ne sais pas si je ressemble à ma mère, mais je sais que la bible m'enseigne dans le livre de la Genèse que "Dieu créa les hommes pour qu'ils soient à son image". Aucune déclaration pour moi n'est plus importante que celle là,

parce que j'y ai découvert le Dieu d'amour et de relation qu'exprime la bible. C'est lui qui nous a modelés pour que nous puissions jouir de la faculté de penser, de parler, de choisir, de communiquer, d'aimer comme lui-même en jouit abondamment.

Connaitre notre origine n'est pas la condition sine qua none pour avoir une vie dorée. Il faut être en mesure d'affronter parfois des réalités d'un monde qui n'est plus l'Eden originel. Je dirais même que l'on ressent avec une angoisse plus vive tout ce qui nous éloigne du projet initial.

Mes amis, la souffrance et l'épreuve ne sont pas épargnées aux enfants du Père. Toutefois, elles doivent être vécues dans la confiance. Nous devons rechercher constamment la présence vivifiante de ce Père aimant. Son œuvre créatrice n'est pas achevée. Encore, aujourd'hui il crée des cœurs nouveaux, des vies nouvelles. Il redonne l'espoir, la santé, la confiance et l'amour. Et il nous annonce que le projet initial un jour aboutira finalement, c'est pourquoi 2 Pierre 3 v 13 nous dit :

*" Nous attendons comme Dieu l'a promis,
un nouveau ciel et une nouvelle terre
où
la justice habitera". IL est mon passé,
présent, futur.*

***Savoir que Dieu existe cela change
tout n'est ce pas ?***

